

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : le PDS aux côtés des familles vulnérables

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Sous l'impulsion de son président, Me Séraphin Ndaot Rembogo, le Parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS) a amplifié samedi et dimanche écoulés ses actions de solidarité sociale de proximité dans les quatre arrondissements de la commune de Port-Gentil.

Après avoir magnifié récemment les mamans, le PDS, qui s'inscrit dans "l'opposition participative", sensible aux difficultés des Gabonais nécessiteux, a arpenté les quartiers de la capitale économique, aux fins d'apporter son appui à plusieurs familles impactées par la crise économique résultant de la crise sanitaire liée au coronavirus, sans cesse croissante.

C'est le coordonnateur communal de Port-Gentil, Landry Stivéric Moussambi, qui a conduit une délégation réduite (le respect des mesures barrières oblige) auprès de

C'est le coordonnateur communal de Port-Gentil, Landry Stivéric Moussambi, qui a conduit une délégation réduite (le respect des mesures barrières oblige) auprès de plusieurs ménages, afin de leur octroyer des modestes «enveloppes». Une contribution financière qui leur permettra, un tant soit peu, de soulager leur dur quotidien.



Le coordonnateur communal du PDS, Landry Moussambi, remettant une enveloppe.

plusieurs ménages, afin de leur octroyer des modestes "enveloppes". Une contribution financière qui leur permettra, un tant soit peu, de soulager leur dur quotidien.

Cette énième action de soutien aux familles n'ayant aucun pouvoir d'achat, est l'émanation, selon Landry Moussambi, de la volonté de son leader qui, affirme-t-il, n'a de cesse d'instruire les cadres de sa formation politique, à œuvrer dans le social, son ADN qui place l'homme au centre de son action. Des dizaines de ménages ont ainsi bénéficié de ce geste du cœur, posé par la vague orange.

Touchés par cet acte, les bénéficiaires, en remerciant leur bienfaiteur pour sa philanthropie, ont demandé la perpétuation de ce genre d'actions réconfortantes en ces temps difficiles.

Précisions

Dans notre parution d'hier concernant l'article intitulé Port Gentil : les cadres pdgistes de Ndougou ensemble pour son développement, nous avons mentionné dans le texte que la cérémonie s'est déroulée à Port-Gentil. Ce qui n'était pas le cas. Les retrouvailles des cadres PDG originaires dudit département ont plutôt eu lieu à Libreville. Nous présentons toutes nos excuses à nos lecteurs et aux intéressés.

Mitzic : la brigade-centre de gendarmerie fait peau neuve



La brigade de Mitzic centre vient de faire peau neuve.

ENA
Libreville/Gabon

C'EST une véritable cure de jouvence que vient de connaître la brigade-centre de gendarmerie de Mitzic. Le bâtiment qui, naguère, était devenu lépreux a aujourd'hui fière allure. L'éclat de l'édifice est tel que même les passants sont béats d'admiration pour le nouveau relief qu'il dégage.

Cette œuvre vient contribuer à l'amélioration des conditions de travail des agents et d'accueil des usagers. La concession a elle aussi été aménagée avec des essences florales qui égayent tout l'environnement.

Il faut dire que le commandant de cette unité, l'adjudant-chef major Raymond Mbeng Oyono, tient à tout prix à lui donner une impulsion dynamique qui va bien

au-delà des aspects structurels. Réputée pour l'insécurité qui y règne, la localité de Mitzic est actuellement sur la voie d'un changement dans ce sens. Le commandant de brigade et ses éléments semblent avoir fait le pari de tordre le cou aux velléités de violence et de grand banditisme qui caractérisaient le chef-lieu de l'Okano.

En effet, il est notoire que la jeunesse du chef-lieu du département de l'Okano se signale dans la consommation et la vente de stupéfiants et les agressions à l'arme blanche. Des comportements déviants qui ont fini par créer une insécurité chaque jour plus forte, au point de déboucher sur une sorte de psychose. Depuis un certain temps, cette triste situation est en train d'être changée, grâce aux méthodes de travail des agents de la brigade, faites de rondes, d'interpellations et d'appel à la prise de conscience des populations.

Photo : Antoine Essone Ndong/L'Union

Photo : Julie Nguimbi